



Historia

100 años | 25 de octubre de 1924

Joven realiza viaje a pie desde Chillán a Valparaíso

A las autoridades de Valparaíso se presentó ayer el joven "scout" de Chillán, José Abel Cancino, quien viene realizando un viaje a pie desde esa ciudad hasta el puerto, excursión en que ha demorado 22 días, pues ha visitado las ciudades del trayecto, incluso Santiago. El joven tiene 15 años, ha hecho su viaje por la línea de ferrocarriles para no extraviarse y ha tenido jornadas de 40 kilómetros por día.

50 años | 25 de octubre de 1974

Choque de tren y monocarril deja dos muertos

LA CALERA.- Dos muertos y cinco heridos es la trágica secuela de un choque ocurrido ayer tarde en la vía férrea al norte, cuando un tren de pasajeros y un monocarril chocaron de frente. El accidente se produjo a las 18 horas, en el kilómetro 16 de la vía férrea de La Calera a Illapel, en el sector denominado "Palos quemados", en la Cuesta El Melón. Las víctimas fueron Pascual Olmos y Hermes Augusto Leiva.